


Saúl Monreal
Senador de Morena


/// Pareciera que fue una decisión muy prematura el hecho de denunciar o anunciar contratos simulados, pero ahí están, se aclaró en su momento... de que allí estaban las auditorías”.

Ignacio Mier
Senador de Morena


/// (Morena debe) estar por encima de las veleidades, de los temperamentos propios de la política, y pensar que el pueblo de México nos dio toda su confianza para transformar al país”.

Piden a Adán clarificar denuncia de ‘negocitos’

MAYOLO LÓPEZ

El senador morenista Saúl Monreal pidió al jefe de la bancada, Adán Augusto López, que aclare el asunto de los “negocitos” que presuntamente se gestaron en la Legislatura anterior, cuando Ricardo Monreal era el coordinador del grupo.

El pasado viernes, después de que se difundió que la Cámara de Diputados había recortado 123 millones de pesos al Presupuesto de 2025 para el Senado, López subió a tribuna para advertir que se encargaría de “limpiar cualquier sospecha de corrupción” en la Cámara alta y que, en consecuencia, había iniciado el proceso para rescindir “dos negocitos añejos”.

“Es necesario que se clarifique, porque pareciera que fue una decisión muy prematura el hecho de denunciar o anunciar contratos simulados, pero ahí están, se aclaró en su momento con el diputado Ricardo Monreal, de que allí estaban las auditorías”, planteó Saúl Monreal, hermano de Ricardo.

Agregó que debe pensarse en continuar trabajando para que el próximo periodo

ordinario sea igual de productivo que el primero, “pero que se clarifique, y si hubiera algo, se tiene que denunciar y si no, aclararlo en su momento”.

RESPONDE MIER

El vicecoordinador de Morena en el Senado, Ignacio Mier, llamó a sus correligionarios a preservar la unidad y dejar atrás los “temperamentos propios de la política”.

“Este movimiento transformador tiene la alta responsabilidad de cuidar la unidad y pensar en la confianza que le dieron millones de mexicanos con su voto para continuar con la cuarta transformación. Este movimiento que encabeza Morena acabó con el modelo de cuotas, cuotas y moches. Ahora nuestra gran responsabilidad es mantener la unidad”, urgió.

El morenista convocó a “estar por encima de las veleidades, de los temperamentos propios de la política, y pensar que el pueblo de México nos dio toda su confianza y respaldo con votos para transformar al país y no estar deteniéndonos en pequeñas polvaredas o estarnos deteniendo en pequeñas guerrillas”.